

Devenir des écoles du territoire : SIVOS LMUV et Antran

Réunion publique

Mercredi 12 mars 2025

A Leigné-sur -Usseau :

Restitution de l'étude sur les écoles

Vous êtes invités à participer à une nouvelle réunion publique, le mercredi 12 mars à 18h30, à la salle des fêtes de Leigné-sur-Usseau

Dans un contexte, d'une part de baisse continue des effectifs et d'autre part d'une hausse des frais de fonctionnement des écoles, le syndicat intercommunal à vocation scolaire (SIVOS) composé des communes de Leigné-sur-Usseau, Mondion, Usseau, Vellèches (LMUV) et la commune d'Antran se sont regroupés pour mener une réflexion sur le devenir des écoles du territoire.

Les cinq communes sont accompagnées par un bureau d'étude pour analyser différents scénarios possibles. En fin d'année, deux rencontres ont été organisées : une première avec les agents et enseignantes, puis une réunion publique ouverte à tous.

L'étude s'est poursuivie sous la direction des élus et leur a été restituée le 25 février.

La réunion publique, du mercredi 12 mars, sera l'occasion de vous présenter les résultats et conclusions de l'étude, ainsi que partager le positionnement des élus vis-à-vis de l'organisation des écoles et répondre à vos questions.